

ses forces faiblir et qu'il a été obligé de demander le secours d'un second vicaire pour l'aider dans la desserte de sa grande et populeuse paroisse. Nous faisons des vœux pour son retour parfait à la santé.

—
Le Rév. M. A. P. Caron est transféré du vicariat de St-Jean Port-Joli à celui de St-François de Beauce et le Rév. M. Abraham Vaillancourt est transféré du vicariat de St-Lazare à celui de St-Basile.

—
ROME.—Le Souverain Pontife a daigné nommer consultants de la Sacrée Congrégation des Evêques et Réguliers le R. P. Jérôme-Marie de l'Immaculée Conception, commissaire général des carmes déchaussés : le R. P. abbé D. Santini, vicaire général des chanoines réguliers du Latran ; le R. P. Joachim-Marie Corrado, de la Congrégation de la Mère de Dieu ; et le R. P. Bucceroni, de la Compagnie de Jésus, professeur de morale à l'université grégorienne.

—
Le Pape a fait distribuer 12,000 francs aux pauvres de Rome à l'occasion des fêtes de Noël, et 3,000 aux prêtres pauvres.

L'autel offert par le comité central du Jubilé a été placé dans une salle près des grands appartements pontificaux, au second étage du Vatican. Cette salle est changée en chapelle entièrement ornée d'objets du Jubilé. Au milieu se trouve le magnifique lustre en cristal offert par le comte Didier-jean, de la fabrique de cristallerie de Saint-Louis, en Lorraine.

Les grands appartements pontificaux ont été aussi décorés d'objets du Jubilé.

A la salle du Trône, on vient de placer le magnifique trône offert par l'association ouvrière de Rome ; dans les autres salles, on a disposé des meubles et des tableaux.

Les appartements privés du Pape ont aussi été renouvelés. Le premier cabinet est orné des tissus et des tapisseries de l'empereur du Maroc ; dans les autres cham-

bres, on admire les beaux vases de Sèvres offerts par des catholiques français, et des tapis d'Arras. Le bureau même du Pape a été changé et on a mis à sa place le beau bureau provenant d'Amérique et offert par la Congrégation des Résurrectionnistes.

La chapelle privée du Pape a été aussi entièrement renouvelée. On a placé au-dessus de l'autel, en forme de baldaquin, le beau trône gothique de l'Espagne.

Sur le prie-Dieu est placé le magnifique reliquaire gothique offert par le chapitre de la basilique vaticane et renfermant le chef du saint Précurseur du Sauveur.

—
L'Italie officielle ou maçonnique, ce qui est absolument la même chose, remue ciel et terre pour faire avorter la croisade du cardinal Lavigerie. L'affranchissement du genre humain est pourtant un article *sur le papier* du programme de la franc-maçonnerie.

—
La Russie semble décidée à renouer des relations officielles avec le Vatican, moyennant l'envoi de M. de Boutenieff, en qualité de ministre auprès du Saint-Siège. Bien plus, l'attaché militaire russe auprès de l'ambassade du Quirinal, car il n'y a plus d'ambassadeur russe près le Quirinal, vient d'être rappelé par son gouvernement.

—
Léon XIII vient d'instituer un collège apostolique auprès du siège épiscopal de Plaisance, destiné à former des missionnaires pour les Italiens émigrés en Amérique. " Nous ne doutons point, dit-il, dans une Encyclique aux Archevêques et Evêques d'Amérique, que vous ne les accueilliez avec une charité toute paternelle Nous pensons aussi que ce sera chose excellente si, dans les diocèses où les immigrants italiens sont plus nombreux, on établit des communautés de prêtres qui, partant à tour de rôle pour les divers points de la région environnante, puissent la parcourir dans leurs saintes expéditions " Nous nous rappelons que l'éminent évêque de Burlington, Mgr Goësbriand, a tenté, il y